

La danseuse et le diable.
Eli' s'en va de la maison

(5-4, 55-56)

1. Eli' s'en va de la maison
En dépit du bonhomme,
Rencontre le démon
Qui est en forme d'homme.
Il lui dit: "Ma mignonne,
Ya longtemps je vous connais,
Recevez les caress',
Car je suis-t-un gros seigneur."
2. Au milieu de la souèrée,
Il l'emmenit à danse.
Il changit de couleur
Il devient
Car la blanch' criature
A brûlé dans ses feux.
3. Terribles hurlements
Qu'on attendait
Filles de dix-huit ans
Je vous qu'on pleur'.
Allez donc pas au bal

C'est la plus grand' peine
Qui caus' nos désespoirs.

Chantée le 7 juillet 1956 par Mme Marie Dérapse,
à Notre-Dame-de-Fatima (Iles-de-la-Madeleine).